



# 根小通信

## よく頑張りました ~第1学期終了~

4月10日から始まった1学期が本日終了いたしました。大きな事故もなく、100日間無事に過ごすことができたことが一番の喜びです。終業式に臨む子どもたちの姿から、一人一人の確かな成長を感じることができました。本日、その取組の状況をお知らせするため、子供たち一人一人に「学校と家庭のれんらく」を渡しました。ぜひ、お子さんと一緒にご覧になり、第1学期のお子さんの努力や成長を認め、これからの学習や生活への意欲につながるよう励ましの言葉をお掛けいただきたいと思います。(別にお渡しした『学校と家庭のれんらく』について)もご覧になり、参考にしてください。)

2学期は、10月12日(木)から始まります。2学期も元気に過ごし、更なる成長を見せてくれることを期待しております

### 一学期を振り返って

一学期のがんばったこと

一年児 童

わたしが一年生になって、がんばったことは三つあります。

一つ目は算数のべんきょうです。二けたのくくり下りのあるひき算がむずかしくて、くやしくなりました。でも、れんしゅうもんだいをたくさんして、わかるようになりました。

二つ目はたいいぐです。ドッジボールではじめは投げはかりでしたが、先生にキャッチや投げのこをおしえてもらい、思いっきりまをまいてりょうきでキャッチができました。こわかったけれど、うれしかったです。

三つ目は水泳です。わたしは一年生のとき、水におおむしけることができませんでした。ゴーグルをつけていても、目に水が入ると思っていただけです。でも、少しずつおぼえて今は、ただいまもまのこつになりました。もくひょうは、クロールで二十五メートルおぼれるこつになりました。

一学期は、もくひょうをわすれないようにがんばりました。来年は、もっとがんばりたいです。



一学期の振り返り

四年児 童

一学期にがんばったことが二つあります。

一つ目は野外活動での登山です。初めはうちは、頂上まで登れるか分からなかったのが不安でした。スキーのリフトに乗ったときは、楽しくすごしました。登山が始まってからは大変なところが多かったです。急な坂のところがあつてすべりやすくて、とても登りづらかったです。でも、友達にも助けられ、自分としてもがんばり通せたので、なんとか登り切れました。初めての登山で、頂上まで登り切れてとてもうれしかったです。友達にも感謝しています。

二つ目は水泳です。水泳では、初めは頭を水の中に入れなかつたのですが、友達や先生のはげましで、だんだん頭がつけられるようになりました。夏休みに入ってから「カップ教室」で、けのびができるようになり、さらにバタ足の練習ができるようになりました。プール納会では、二十五メートルをバタ足で泳げるこつになりました。来年はクロールで二十五メートルを泳ぎ切りたいです。

一学期は、学校の練習を練習して、この年でしっかりと泳げるこつにがんばりました。それから、国語の漢字をがんばりたいです。



## 【地域と共に歩む学校になっているか】

校長 森 直

学校ではよりよい教育活動を展開していくために定期的に自己評価をしています。36項目のうち、【地域に開かれ、地域と共に歩む学校】に関する項目は以下の4つです。

- ① 「根小では、教育方針や教育活動について、保護者や地域に分かりやすく伝えている。」
- ② 「根小では、教育活動を通し、学校・保護者・地域との関わりを強化している。」
- ③ 「根小では自分づくり教育の一環として、地域人材との交流を深め、自分の生き方について考えたり、夢や目標に向かって努力する態度を育てたりしている。」
- ④ 「根小では、地域活性化に向けた積極的な教育活動の取組を図ることにより児童に対し、地域の一員としての自覚と実践力を育成している。」

7月の自己評価では「家庭や地域に支えられている点で連携はできている。」「アセ踊りの伝承や祭りの参加などを通して、地域社会の一員としての自覚を培っている。」「運動会の在り方など、保護者や地域の声を聴き、学校の方針を伝え、学校と地域の連携を深める努力を行った。」などの意見が出た一方で、「保護者や地域が必要とする情報の発信に努めたが、分かりやすさという点では更に工夫が必要である。」という課題も見えました。

教育方針や教育活動については、定期的なお便りでお伝えするだけでなく、諸会議の挨拶の折にも述べさせていただいております。また、学校ホームページの「新根白石小ブログ」は、ほぼ毎日更新しております。地域の方や保護者の皆様にお世話になっている活動の様子や普段の授業、教職員が頑張っている姿も掲載しておりますので、ぜひご覧いただき、ご感想をお寄せいただければ幸いです。

ホームページアドレス <http://www.sendai-c.ed.jp/~ase/>  
または 「新根白石小ブログ」 で検索

これからも根白石小は【地域に開かれ、地域と共に歩む学校】であり続けます。

## ◇ 第27回「冠のふるさと伝承まつり」

(同時開催「泉かむりの」)

今年度は根白石市民センターを会場に、「冠のふるさと伝承まつり」が開催されます。伝承まつりは今回で27回目を迎える、地域に深く根ざした祭りです。地域の伝統・文化のすばらしさを実感でき、絆を強めるよい機会でもあります。伝承まつりの中では、福岡小学校の「鹿踊・剣舞」、実沢小学校の「大正踊り」、根白石中学校の「しの笛、鹿踊」と共に、本校の「アセ踊り」が披露されます。ぜひ、皆さんも足を運んでみませんか。

○ 日時：10月14日(土) 9:45~11:20 (アセ踊り予定10:40~10:50)

※ 駐車場は、JA跡地となります。(8:30~15:00は根小駐車場への道路は通行止めになります。)



[昨年のまつりの様子です。]